Der Brexit war großes Thema zum Dialog der AngelSACHSEN, zu dem Ministerpräsident Michael Kretschmer den britischen Kunsthistoriker Neil Mac Gregor eingeladen hatte. Dieser vermittelte die seit dem Brexit gewachsene Unzufriedenheit der Briten mit der damaligen Entscheidung, zudem diese auf vielen Falschbehauptungen basierte.

Uns ist bewusst, dass im Wettstreit der Systeme die EU notwendig ist. Mängel müssen wir verbessern, aber ohne gleich das ganze Haus einzureißen. Und ein breites Meinungsspektrum innerhalb der EU lässt schon mal die Vermutung von Schwäche zu, aber es unterscheidet uns von monolithischen Autokratien und ist dauerhaft überlegen, wenn Kompromisse erarbeitet werden.

## Chemnitz - KHS2025



Künstliche Intelligenz aus Sachsen wird bei einem großen Kongress in Chemnitz diskutiert und in vielen Bereichen präsentiert. Informatik, Sensorik, Robotik, Materialforschung... und auch ethische Fragen, wir wollen unsere Exzellenz ausbauen und mit Intelligenz die eingeschränkten Finanzen vervielfacht.

